

## Siaran Pers

### **AAJI Tingkatkan Kebersamaan Melalui Sportainment 2023**

**Jakarta, 6 Mei 2023** – Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI) menyelenggarakan kegiatan tahunan dalam bidang olahraga dan kesenian dengan tajuk **AAJI Sportainment 2023 – The Power of Winning Together**. Sesuai dengan tema AAJI di usia yang ke 21 tahun, kegiatan ini menjadi bentuk perayaan atas kebangkitan industri asuransi jiwa di Indonesia setelah pandemi Covid-19.

Antusiasme akan AAJI Sportainment 2023 dapat dirasakan melalui *opening ceremony* yang dihadiri oleh Handojo G. Kusuma selaku Ketua Bidang Pelatihan dan Pengembangan SDM, Eben Eser Nainggolan selaku Ketua Departemen SDM, Togar Pasaribu selaku Direktur Eksekutif AAJI, Perwakilan Dewan Pengurus AAJI serta seluruh panitia Sportainment AAJI 2023, dan tentunya perusahaan-perusahaan anggota yang berpartisipasi dalam kegiatan ini.

**Ketua Bidang Pengembangan dan Pelatihan SDM (Centre of Excelent) AAJI, Handojo G. Kusuma** mengatakan sesuai dengan *tagline* Sportainment 2023 yaitu *The Power of Winning Together*, AAJI mengajak seluruh perusahaan anggota untuk membangun kebersamaan dan kekompakan antar pelaku industri untuk kesuksesan bersama.

“Sportainment AAJI menjadi ajang untuk bersilahturahmi dan bertukar energi antar pelaku industri. Oleh karena itu, kami yakin bahwa di setiap pertandingan seluruh peserta akan taat pada peraturan yang berlaku dan menjunjung tinggi *fair play*. Semangat yang disalurkan melalui tema tahun ini diharapkan membawa kita untuk saling berkolaborasi membangun industri jiwa menjadi industri yang sehat, bertumbuh dan berkualitas serta dicintai masyarakat Indonesia” ungkap Handojo.

Tak hanya itu, dirinya juga semangat karena Sportainment 2023 menjadi pembuka dari berbagai kegiatan akbar lainnya yang sedang dipersiapkan AAJI untuk membangun kembali *engagement* antar sesama pelaku industri asuransi jiwa.

**Kepala Departemen SDM AAJI, Eben Eser Nainggolan** mengatakan bahwa kegiatan ini disambut dengan antusias oleh perusahaan anggota. Hal ini terlihat dari jumlah partisipasi

sebanyak 44 perusahaan anggota yang mengirimkan 1.479 atlet dan artisnya untuk berpartisipasi dalam Sportainment 2023 yang terdiri dari 6 cabang olahraga dan 3 cabang kesenian. Cabang olahraga terdiri dari basket, futsal, bulu tangkis, tenis meja, FIFA dan Mobile Legend yang diikuti oleh 1.130 peserta yang terbagi dalam 179 tim. Cabang kesenian terdiri dari *dance*, *group band* dan *solo singer* yang diikuti oleh 149 peserta yang terbagi dalam 21 grup.

“Menggelar Sportainment 2023 merupakan tantangan tersendiri bagi kami karena harus mampu membangkitkan kepercayaan diri seluruh pelaku industri agar siap melaksanakan kompetisi secara *offline* setelah melewati masa pandemi yang sulit beberapa waktu lalu. Harapan saya, Sportainment 2023 ini dapat menumbuhkan gairah berkompetisi yang positif. Sehingga yang dihadirkan dalam ajang ini bukan untuk mempertebal persaingan tetapi justru mempererat tali persatuan insan-insan industri asuransi jiwa Indonesia” tutup Eben.

Sportainment 2023 diselenggarakan mulai 6 Mei 2023 hingga 16 Juni 2023. Sportainment 2023 akan diadakan setiap hari Sabtu & Minggu yang diselenggarakan di 5 *venue* berbeda yaitu; GMSB Kuningan, Grand Futsal, Rumah AAJI, Nyi Ageng Serang dan Usmar Ismail. Informasi lengkap mengenai Sportainment 2023 dapat dilihat melalui [sportainment.aaji.or.id](http://sportainment.aaji.or.id) atau di Instagram dan twitter @aaji\_official.

###

### **Tentang Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI)**

AAJI adalah wadah dan penyalur aspirasi Perusahaan Asuransi Jiwa dan Reasuransi di Indonesia. Didirikan pada tahun 2002, saat ini AAJI beranggotakan 61 perusahaan asuransi jiwa dan 6 perusahaan reasuransi di Indonesia. Visi AAJI adalah mendorong transformasi industri asuransi jiwa dan seluruh pemangku kepentingan di dalamnya untuk melampaui setiap sasaran dan batasan. AAJI memiliki tiga misi yaitu sebagai aggregator, menyatukan semua sumber daya untuk mendorong dan mewujudkan seluruh kepentingan setiap pemangku kepentingan, sebagai aktivator yang mengaktifkan peta jalan untuk mewujudkan setiap tujuan yang dipercayakan oleh pemangku kepentingan, dan sebagai akselerator yang mengakselerasi transformasi industri asuransi jiwa serta setiap pemangku kepentingan di dalamnya.

### **Untuk keterangan lebih lanjut:**

Togar Pasaribu

Direktur Eksekutif AAJI

Telp: +6221 3190 0500 | Email: [aaji.info@aaji.or.id](mailto:aaji.info@aaji.or.id)